



## Polizeirevier Mansfeld-Südharz

### Polizeimeldungen

#### Kriminalitäts- und Verkehrslage

##### **Hettstedt / Papierkorb in Flammen**

Unbekannte setzten den Inhalt eines Papierkorbs am gestrigen Abend in der Johannisstraße in Brand. Die Feuerwehr Hettstedt löschte die Flammen. Derzeit liegen keine Hinweise auf einen Verursacher vor.

##### **Eisleben / Feuer in alter Gartenanlage**

Im Bereich der Bergmannsallee brannte es in der Nacht in einer ehemaligen Gartenanlage. Die Feuerwehr Helfta kam zum Einsatz und löschte einen brennenden Komposthaufen.

##### **Hettstedt / Bronzetafeln entwendet**

Mindestens 16 Tafeln aus Bronze haben Unbekannte am Wochenende von einer Gedenksäule auf dem Friedhof in der St. Jakobi-Straße entwendet. Auf den Tafeln stehen Namen und persönliche Daten von Verstorbenen. Der Sachschaden wird mit ca. 3.500 Euro angegeben. Für die Trauernden ist der emotionale Schaden sicher viel schmerzlicher.

##### **Eisleben / Rüttelplatte entwendet**

Von der Baustelle am Spielplatz Nicolaistraße entwendeten Unbekannte über die Osterfeiertage eine Rüttelplatte.

## **Sangerhausen / Falsche Kennzeichen**

Am Morgen bemerkte ein aufmerksamer Zeuge zwei unterschiedliche Kennzeichen an einem im Bereich Sperlingsberg parkenden PKW. Die Überprüfung durch Polizeikräfte ergab, dass ein amtliches Kennzeichen am PKW tatsächlich für diesen erteilt wurde und das zweite Kennzeichen mit der Buchstabenkombination ABI im benachbarten Thüringen entwendet worden war. Im Fahrzeug nächtigte der Fahrzeughalter. Er wurde zur Klärung seiner Identität zur Polizeidienststelle verbracht.

## **Wallhausen / Scheunenbrand**

Gegen 13:30 Uhr wurde der Brand einer Scheune in Wallhausen gemeldet. Die Feuerwehr konnte das Feuer zügig löschen. Im Inneren lagerten landwirtschaftliche Produkte und Holz. Tiere und Menschen kamen nicht zu Schaden. Zur Brandursache wurden Ermittlungen aufgenommen. Der Schaden wird mit ca. 500 Euro angegeben.

## **Verkehrslage**

### **Gerbstedt / Kreisstraße 2313 / 10.04.2023 21:34 Uhr**

Zwischen dem Abzweig zur Landesstraße 158 und dem Ortsteil Oeste wurde in der Nacht ein Verkehrsunfall mit verletzter Person gemeldet. Der Rettungsdienst mit Notarzt und die Polizei begaben sich schleunigst zur angegebenen Unfallstelle. Hier fanden die Einsatzkräfte nur noch Teile eines Mopeds Simson, das Handy des Anrufers, einen Schutzhelm und Spuren von Verletzungen eines Unfallbeteiligten vor. Eine verletzte Person bzw. ein unfallbeteiligtes Fahrzeug waren nicht mehr an der Unfallstelle. Es begann mit Hilfe der Feuerwehren aus dem Umkreis inklusive der Feuerwehr Klostermansfeld mit Drohnenunterstützung eine aufwendige Suche, da nicht ausgeschlossen werden konnte, dass sich der Verunfallte in hilfloser Lage befand. Erst nach Mitternacht wurde der Unfallbeteiligte, ein 26-jähriger Simsonfahrer bei Familienangehörigen angetroffen. Ein Atemalkoholtest fiel hier positiv aus. Die Verletzungen des Mannes wurden medizinisch versorgt.

## **Geschwindigkeitskontrollen**

Für mehr Sicherheit im Straßenverkehr werden in der gesamten kommenden Woche auf den Straßen des Landkreises verstärkt Geschwindigkeitskontrollen durch die Polizei durchgeführt. Am heutigen Tage wurden bereits in Eisleben, Wickerode, Sangerhausen, Siebigerode, Zabenstedt und Berga eine Vielzahl von Verkehrsteilnehmern überprüft. Gleich neun Verstöße wurden in der Bergmannsallee in Eisleben registriert. Über die Ergebnisse der gesamten Wochen werden wir berichten.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

**Polizeirevier Mansfeld-Südharz**

Friedensstraße 07  
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204  
Fax:(0345) 224 111 1610  
Mail: [za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de)